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20. September 2024

Termine
● 21. Sept 2024 Open Day 10:00 - 13:00 Uhr

● 26. Sept 2024 Mitgliederversammlung Förderkreis 19:00 Uhr

● 27. Sept 2024 Förderkreis Coffeemorning 7:45 - 9:00 Uhr (Hier können
Sie die schönen Charlies Run T-Shirts erwerben)

● 3. + 4. Okt. 2024 Tag der deutschen Einheit und Brückentag

Ganz schnell ein neuer Newsletter

Kaum ist der erste Newsletter ausgelesen, folgt - aus aktuellem und wichtigem
Anlass - schon Charlies News No 2. Wir möchten Sie besonders auf die Punkte
Hortverträge und Auswahl des Mittagessen aufmerksam machen. Da sind bei beiden
Themen wichtige Dinge zu beachten (siehe unten!).

Vom Schulleben gibt es aus der letzten Woche nicht viel zu berichten. Am letzten
Samstag hat die GEV einen Kinderflohmarkt - endlich mal bei gutem Wetter -
erfolgreich durchgeführt. Es waren 38 Stände angemeldet. Da nicht alle gekommen
sind, wurden 190€ für die GEV-Kasse eingenommen. Mit einem Kuchenverkauf hat
die Klasse 6a 270€ für die Klassenkasse verdient.

Ansonsten haben wir am Mittwoch bei unserer ersten Assembly in diesem Schuljahr
die 1. Klassen würdig in der Schulgemeinschaft begrüßt und die Religion Kinder von



Frau Lakatos haben die Aktion “RELI fürs Klima” vorgestellt. Leider ist der
Wunschbaum von Kindern aus der BBS zerschnitten worden. Wir haben die Kinder
Dank einer Erzieherin, die den Vorgang beobachtet hat, erwischen können und diese
haben sich bereits bei uns entschuldigt und werden den Schaden reparieren. Vielen
dank auch an die Schulleiterin der BBS Mrs. Phelan, die die ganze Angelegenheit
gleich zur "Chefsache" gemacht hat.

……………………………………………………………………………………………………………………………

Hort
Ab dem 1.November 2024 können nur noch Kinder betreut werden, wenn sie einen
gültigen Vertrag haben. Kinder mit Bescheid dürfen dann nicht mehr in den Hort
gehen. Bitte stellen Sie sicher, dass Sie einen gültigen Vertrag haben!



Schulessen
In der 3. Kalenderwoche eines jeden Monats können Sie als Anhaltspunkt das Essen
monatlich bestellen. Ab Oktober kann kein zusätzliches Essen mehr geliefert werden.
Es ist also sehr wichtig für Ihre Kinder, dass Sie diese Regel beachten.

Und nochmals die eindringliche Bitte:

Setzen Sie sich mit Ihrem Kind hin und bestellen Sie in Absprache mit Ihrem Kind das
Essen. Damit vermeiden wir Probleme und Irritationen bei der Essensausgabe.

Der Schwimmunterricht der 3. Klassen
EILMELDUNG:

Problem solved

Wir können uns im Bezug auf den Schwimmbus für dieses Schuljahr deutlich
entspannen. Dank einer sehr großzügigen Spende von einem anonymen Spender
sind wir in der Lage, den Bustransport für alle drei Klassen bis zum Ende des 1.
Halbjahres zu finanzieren. Wir hätten sogar die Möglichkeit den Januar abzudecken.
Danach hoffen wir, dass das Schulamt mit seiner Ausschreibung erfolgreich gewesen
ist und die Busse dann wie immer über den Bezirk Charlottenburg/Wilmersdorf
bezahlt wird.

………………………………………………………………………………………………………

Neues vom Förderkreis
Berechtigung zur

Teilnahme an AGs und Lunchclubs
Es gibt scheinbar widersprüchliche Aussagen in der Elternschaft, weshalb wir noch
einmal deutlich festhalten wollen:

AGs, Lunchclubs und die Bücherei sind

OFFEN FÜR ALLE KINDER:



Europazweig, deutscher Zweig, Willkommensklassen;

Mitglieder des Förderkreises sowie nicht-Mitglieder.

Auch wenn wir Nicht-Mitglieder nicht diskriminieren, könnten wir diese ganzen
Angebote wie die Lunchclubs, AGs, Support im Unterricht sowie die Öffnungszeiten
und Austattung der Bücherei nicht gewährleisten, wenn nicht möglichst alle Kinder
Mitglieder des Förderkreises werden. Daher sind wir jedem einzelnen
Mitglied/Familie sehr dankbar, dass sie die Angebote des Förderkreises im Zuge
einer regelhaften Mitgliedschaft unterstützen!!

Wir sehen in den Teilnehmerlisten immer wieder Kinder, die nicht Mitglieder sind.
Dass sich nicht alle Familien den Jahresbeitrag leisten können oder wollen, ist uns
klar. Aber es gibt auch die Möglichkeit, einmalig - gerne jährlich - einen freien Betrag
an den Förderkreis zu spenden. Frei nach dem Motto “man gibt was man kann”, um
zum Erhalt des vielseitigen Angebots beizutragen.

Natürlich bekommt ihr auch für einmalige Spenden eine Spendenbescheinigung.

Apropos: Wir entschuldigen uns für die verspätete Austellung der
Spendenbescheinigung für das Jahr 2023! Wir tun was wir können, aber um diese
auszustellen, sind ein paar sehr umständliche und zeitraubende Arbeitsschritte
nötig, die technische Know-How abverlangen.

Daher gilt weiter der Aufruf: Wenn es hier Access-Datenbank-Spezialisten gibt, die
uns ein wenig unterstützen können. BITTE MELDEN!

AG-ANMELDUNGEN SIND NACHWIE VOR MÖGLICH!!!

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRzVzG6lpThf6dTMGHCjtZgJcNJRC4
CX9ZaMhElKrhwk9_tA/viewform

Mitgliederversammlung 26.9.24
Am 26. September findet um 19:00 Uhr unsere jährliche Förderkreis
Mitgliederversammlung in der Mensa statt. Hier könnt ihr euch genau darüber
informieren, was wir alles so auf die Beine stellen, welche Einnahmen und Ausgaben
wir haben und welchen Support wir auch in Zukunft benötigen.

Jeder ist herzlich eingeladen, sich im Förderkreis auf die eine oder andere Weise
zu engagieren.

Es gibt immer mal Events, wo wir uns über helfende Hände freuen und es muss auch
nicht gleich ein zeitraubendes Engagement sein.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRzVzG6lpThf6dTMGHCjtZgJcNJRC4CX9ZaMhElKrhwk9_tA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRzVzG6lpThf6dTMGHCjtZgJcNJRC4CX9ZaMhElKrhwk9_tA/viewform


Aktuell suchen wir noch jemanden, der Erfahrung im Umgang mit Datenbanken hat.
Die Verwaltung unserer Mitgliederdaten im Backofficebereich sowie zum Beispiel
auch die individuelle Ausfertigung von Spendenbescheinigungen in einer großen
Anzahl, frisst im Moment unheimlich viel Zeit, weil keiner von uns richtig Erfahrung
damit hat. Daher:

Ob als Förderkreis-Board-Mitglied oder einfach so als freundlicher Volunteer:

Access-Datenbank-Spezialisten: Bitte meldet euch wenn ihr ein paar Stunden hier und
da Zeit habt, uns zu unterstützen!

Kommt gerne zu unserer Mitgliederversammlung, die natürlich auch für
Nicht-Mitglieder offen ist, oder schreibt uns eine Email an
vorstand@dickens-foerderkreis.org

Euer Förderkreis Team

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:
www.dickens-foerderkreis.org

………………………………………………………………………………………………………

Schulleiter

mailto:vorstand@dickens-foerderkreis.org
http://www.dickens-foerderkreis.org


Charlie’s News No. 2
20 September 2024

Dates

● 21 Sept 2024 Open Day 10:00 a.m - 1:00 p.m.

● 26 Sept 2024 General Meeting of the Förderkreis 7:00 p.m.

● 27 Sept 2024 Förderkreis coffee morning 7:45-9:00 a.m. (where
you can purchase Charlie’s Run T-Shirts!)

● 3 + 4 Oct 2024 German Unification Day and bridging day

A new newsletter – in a hurry
No sooner have you read our first newsletter than here comes Charlie's News No 2 –
due to current and important events. We would like to draw your attention in
particular to the topics of after-school childcare contracts and the selection of
school lunches. There are important things to consider in both areas (see below!).

There’s not much to report from school life in the last week. Last Saturday, the GEV
(Parents Representatives) successfully organised a children's flea market - finally in
good weather. Thirty-eight stalls were registered but not everyone turned up. Thus,
€190 was raised for the GEV. Class 6a earned €270 for the class fund with a cake
sale.



Apart from that, on Wednesday we welcomed the Year 1 classes to our school
community at the first assembly of the school year and Frau Lakatos' religion pupils
gave a presentation of the “RELI for the climate” campaign. Unfortunately, the wish
tree was cut up by children from the Berlin British School. We were able to catch the
children thanks to a teacher who observed the incident and they have already
apologised to us and will repair the damage. Many thanks also to the principal of the
BBS, Mrs. Phelan, who immediately took the matter into her own hands.

Hort: after-school childcare contracts
From 1 November 2024, children can only be looked after if they have a valid
contract. Children with only a notification will no longer be allowed to attend the
after-school childcare centre. Please make sure that you have a valid contract!



School Lunch
In the 3rd calendar week of each month, you can place your monthly order for school
meals. From October onwards, no additional meals can be delivered. It is therefore
very important for your children that you observe this rule.

And once again, an urgent request:

Sit down with your child and order the food in consultation with your child. This will
help us to avoid problems and irritations when serving food.

Swimming lessons for Year 3 classes
URGENT MESSAGE:

Problem solved

We can all stop worrying about the swimming bus for this school year. Thanks to a
very generous donation from an anonymous donor, we are able to finance bus
transportation for all three classes until the end of the school year. We will even be
able to cover January. After that, we hope that the school authority will have been
successful with its tender and that buses will then be paid for by the
Charlottenburg/Wilmersdorf district council as usual.

…………………………………………………………………………………………………………………………….

News from the Förderkreis
Eligibility for



participation in AGs and Lunch Clubs
There seem to be conflicting statements among parents, so we would like to clearly
state once again:

AGs, Lunch Clubs, and the library are

OPEN TO ALL CHILDREN:

Europe School, German School, Welcome Classes

members of the Förderkreis as well as non-members

Although we do not discriminate against non-members, we would not be able to
offer all these services, such as Lunch Clubs, AGs (extracurricular workgroups),
classroom support, or the library's opening hours and books, if as many children as
possible were not members of the Förderkreis (Support Association). That’s why we
are very grateful to each individual member/family for supporting the association’s
range of offers through regular membership!

We repeatedly see children on the participant lists who are not members. We
understand that not all families are able or willing to pay the annual fee. However,
there is also the option of making a one-time donation to the Support Association –
ideally annually – of an amount of your choice. Following the principle “give what you
can,” this helps us to maintain our wide range of services.

You will, of course, receive a donation receipt for any one-time donation.

Speaking of which: we apologise for the delay in issuing donation receipts for 2023!
We are doing our best, but the process involves several complicated and
time-consuming steps that require technical know-how.

So the call remains: if there are any database specialists who could help us out a
little, PLEASE GET IN TOUCH!

AG REGISTRATIONS ARE STILL OPEN!!!

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRzVzG6lpThf6dTMGHCjtZgJcNJRC4
CX9ZaMhElKrhwk9_tA/viewform

General Meeting on 26 September 2024
On 26 September at 7:00 p.m. our annual Förderkreis General Meeting will be held in
the cafeteria. Here you can learn exactly what we’ve been organising, what our
income and expenses are, and what support we will need in the future.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRzVzG6lpThf6dTMGHCjtZgJcNJRC4CX9ZaMhElKrhwk9_tA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRzVzG6lpThf6dTMGHCjtZgJcNJRC4CX9ZaMhElKrhwk9_tA/viewform


Everyone is warmly invited to get involved with the Förderkreis in one way or another.

There are always events where we appreciate a helping hand, and it doesn’t have to
be a time-consuming commitment.

We are currently looking for someone with experience in database management.
Administering our member data in the back office, as well as tasks like issuing a large
number of individual donation receipts, is currently taking up an enormous amount
of time because none of us have proper experience with it. So:

Whether as a Förderkreis (Support Association) board member or just as a friendly
volunteer:

Database specialists, please get in touch if you have a few hours here and there to help us!

Please come to our General Meeting, which is, of course, also open to non-members,
or send us an email to vorstand@dickens-foerderkreis.org .

Your Förderkreis Team

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website
www.dickens-foerderkreis.org.

Frank Effenberger
Headmaster

mailto:vorstand@dickens-foerderkreis.org
http://www.dickens-foerderkreis.org

